

El mejor mes del año

Llegó septiembre, se acerca la Pampilla, se acercan las fiestas patrias. Cada año, la semana del 18 es el período para conmemorar el inicio del proceso de Independencia, y en esta edición la locura será XXL.

En el tradicional recinto ya se está armando la cosa, con novedades para recibir a turistas y los vecinos de siempre.

Una etapa del calendario nacional con varias fiestas y celebraciones populares a lo largo del territorio. Incluye actividades entre familiares y amigos, con asados y fondas, bebidas tradicionales, música y bailes típicos, entre otras costumbres y tradiciones. Así es desde 1830, según los historiadores, cuando comenzamos a celebrar el 18 de septiembre como la fiesta de la Independencia. Y en 1915 se estableció oficialmente la duración de los festejos: el 18 de septiembre en «Commemoración de la Independencia Nacional» y el 19 de septiembre para la «Celebración de todas las Glorias del Ejército».

Aquel 18 de septiembre de 1810, que

marca el **Día de la Independencia de Chile**, se escuchó un grito tres veces en el patio del palacio: «¡Junta queremos!». De este modo, siete de los más notables vecinos de Santiago fueron elegidos para la Junta de Gobierno, incluyendo a Mateo de Toro Zambrano como presidente. Desde entonces, esto se conoce como el «**Grito de la Independencia en Chile**», que se conmemora durante las Fiestas Patrias el 18 de septiembre.

Este mes, que no solo está cruzado por la chicha o las empanadas, sino que este año estaremos en plena campaña política y con guerras en varias partes del mundo, pero, como siempre, vemos el retorno de las tradicionales fondas y ramadas, pero también es un mes que viene a recordarnos nuestra historia.

Sin lugar a dudas, en que si llamaran a plebiscito, septiembre sería elegido el mejor mes del año. El llamado es a cuidarse y respetar la vida. No tome si va manejar vehículos, todos queremos pasarla bien, pero moderados.